

LA CADENA NH HOTELES RETIRA EL ERE EN NH CENTRAL DE RESERVAS



Ayer jueves 25 de marzo empresa NH Central de Reservas ha retirado el ERE que había puesto encima de la mesa el pasado 2 de marzo, con una propuesta de 94 despidos de los 142 trabajadores, en torno al 66 % de la plantilla.

Desde el **Sindicato de Hostelería de UGT Madrid**, hemos pedido desde el principio la retirada del mismo, no habiendo justificación para acudir a un procedimiento de despido colectivo cuando las causas que lo provocan son coyunturales y no estructurales.

Por ello, llevamos a cabo concentraciones los días 10 y 17 de marzo frente al Hotel NH Paseo del Prado y NH Príncipe de Vergara, para manifestar nuestro rotundo rechazo al ERE.

En contrapartida a la medida planteada por la empresa, **desde UGT solicitamos la extensión del ERTE**, firmado por ambas partes el pasado mes de abril de 2020, y sus posteriores prórrogas.



Durante el periodo consultas, se han mantenido varias reuniones entre empresa y miembros del Comité, todas ellas con la convicción de la necesidad de la retirada de la medida planteada por la empresa, ante la posible nulidad de la misma.

Finalmente, la empresa ha retirado el despido colectivo, con el compromiso por la parte social de iniciar los trámites para la negociación de un convenio para el conjunto de la plantilla de Central de Reservas.

PARA MÁS INFORMACIÓN
TRINIDAD ANDRES
RESPONSABLE HOSTELERIA Y TURISMO
TFN.- 649 76 46 43
trinidad.andres@fesmcugt.org